



Camagüey, 20 may.- La segunda etapa de la edición 61 de la Campaña Nacional de Vacunación Antipoliomielítica Oral, así como el segundo refuerzo anti-COVID a los mayores de 60 años está a punto de finalizar en el municipio de Santa Cruz del Sur.

En este periodo de inmunización, que inició el pasado día 16 de mayo, los niños de nueve años reciben una dosis de reactivación contra la poliomielitis, y aquellos a partir de un mes de nacidos y hasta los dos años, 11 meses y 29 días de edad la su segunda dosis antipolio.

El proceso se realiza tanto en los cuatro policlínicos del municipio como en los consultorios de la familia y las escuelas primarias, gracias al trabajo de los médicos y enfermeras del territorio.

A punto de finalizar campañas de inmunización en municipio de Santa Cruz del Sur

Última actualización: Viernes, 20 Mayo 2022 13:48

Visto: 794

Yadira Carmenates Rodríguez, jefa del departamento de Enfermería del policlínico Ernesto Che Guevara, explicó que, en la cabecera local, el segundo refuerzo a los mayores de 60 años se aplica hasta mañana en los consultorios y tiene como punto central el Museo Municipal.

La campaña antipoliomielítica y el refuerzo anti-COVID son procesos de vital importancia para mantener el control sobre estas dos enfermedades y garantizar la salud y el bienestar del pueblo santacruceño. (Radio Santa Cruz)